Niederschrift zum Ortstermin in Steeden am Samstag 14. Oktober 2023

Treffpunkt: Bürgerhaus

Uhrzeit: 14:30 Uhr bis 15:30 Uhr

Teilnehmer: Michel Kremer, Bürgermeister

Frank Fürstenfelder, Bauhofleiter

Michael Kilb, Ortsbeirat

Bernd Schallner, Stadtverordneter

Themen: A. Anlegen von Blühflächen im Ortsbereich

B. Verlegung des Glascontainerstandortes Ecke Rosengartenstr./Rahmschauer zum Parkplatz am Tennisplatz

Michael Kilb begrüßt alle Anwesenden und anschließend werden die angedachten Standorte besichtigt:

A. Blühflächen

Hang unterhalb Sportplatz, Fläche ca. 150 m²
 Standort gut geeignet muss aber vorher im Bereich der Blühwiese gemäht und der Boden vorbereitet werden. Die komplette Fläche wird laut Herrn Fürstenfelder dieses Jahr noch einmal gemulcht.

2. Fläche gegenüber Parkplatz Tennishütte lst bereits als Blühfläche angelegt, muss noch dieses Jahr gemäht und das Schnittgut abgefahren werden.

3. *Dreiecksfläche anschließend Amselweg 23, Feldweg Richtung Hofen*Standort ist bereits sehr mager. Spontanbewuchs vorhanden. Keine Bodenbearbeitung nötig.

4. Mammutplatz unterhalb Friedhof Der Standort, als Blühwiese sowie auch für einen Kinderspielplatz, wird von Seiten des Bgm. sowie auch von Herrn Fürstenfelder als ungeeignet angesehen. Zu nahe an Hauptstr., Bushaltestelle und Friedhof.

Bgm. Kremer erklärt, dass zunächst pro Ortsteil eine Blühwiese angelegt werden sollte und dann sukzessive weitere dazukommen. Herr Fürstenfelder erläutert zudem, dass alle Blühwiesen ein bis zweimal pro Jahr gemäht und das Schnittgut aufgenommen werden muss. Damit soll verhindert werden, dass sich der Boden mit Nährstoffen anreichert. Des Weiteren berichtet Herr Fürstenfelder, dass alle Blühflächen zur Straßen- bzw. Wegfläche ca. 2 Meter von Bewuchs freigehalten und regelmäßig gemäht werden.

B. Verlegung des Glascontainerstandortes Ecke Rosengartenstr./Rahmschauer zum Parkplatz am Tennisplatz

Der jetzige Glascontainerstandort liegt im Kurvenbereich und ist allein aus verkehrstechnischen Gründen nicht ideal. Obendrein ist er durch den unebenen Untergrund im Bereich der Aufstellfläche schlecht zur reinigen. Alle Anwesenden sind sich einig, dass der neue Standort sehr viel besser geeignet ist. Vor Umstellung der Glascontainer, müssen die Bäume im Bereich des Stellplatzes durch den Bauhof zurückgeschnitten werden. Dies sagt Herr Fürstenfelder zu.